

Unesco destaca realidades del deporte cubano



La Habana, 26 oct (JIT) Angela Melo, directora de la División de Ética, Juventud y Deporte de la Unesco, aseguró el jueves que Cuba está en condiciones de incrementar presencia en proyectos internacionales vinculados a esa institución.

«La experiencia acumulada por ustedes puede ser replicada a partir de su contextualización», sostuvo Meler en encuentro con el presidente del Inder, Dr. C. Antonio Becali Garrido, y la vicetitular de ese organismo, Gladys Bequer Díaz.

La especialista, asistente al Congreso Cubamotricidad 2018 organizado en el habanero Palacio de Convenciones, se declaró impresionada por el quehacer de la Isla en la atención a niños con necesidades especiales, tal como demostraron durante la inauguración del certamen que reúne a representantes de 49 naciones.

«Se trata de una conquista que expresa la voluntad política asignada a un tema de tanta sensibilidad», sentenció al respecto Becali, quien también le actualizó en torno a la atención asignada al quehacer de los atletas discapacitados y sus éxitos internacionales.

La visitante elogió que estos compartan entrenamientos y otras actividades con sus compatriotas convencionales, y se mostró satisfecha al conocer que técnicos de varias disciplinas tienen a unos y

otros entre sus discípulos.

Melo ponderó igualmente el concepto diseñado para la explotación de los gimnasios biosaludables, la llegada de estos a todo el país, incluidas las zonas más intrincadas, y el propósito de multiplicarlos a partir de la producción nacional.

Tras intercambiar sobre la labor de expertos cubanos en naciones de varios continentes, enfatizó en el papel de la ejercitación física en los cambios de conductas a partir de la aplicación de herramientas pedagógicas y abogó por incrementar sus impactos.

Puso como ejemplo que a partir de lo avanzado en ese campo la Isla puede tributar al desarrollo de un observatorio concebido para impulsar el empoderamiento de la mujer en el deporte y aseveró que contribuirá a desarrollar planes conjuntos.

«Cuenta con Cuba», puntualizó el presidente del Inder antes de precisar que el concepto de deporte como derecho del pueblo tiene entre sus resultados la graduación de más de 78 mil profesionales del ramo.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/174902-unesco-destaca-realidades-del-deporte-cubano>



Radio Habana Cuba